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Sitzung des Bezirksbeirates Pfaffengrund vom 05.10.2021 

Ergebnis: Antrag wurde behandelt 
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A n t r a g  N r . :  0 0 8 3 / 2 0 2 1 / A N   

A bbi ldung de s A ntrages: 

Auf dem Pfaffengrunder Kranichplatz findet jeden Freitagmorgen der Wochenmarkt statt. Es sind 
zwei gastronomische Betriebe mit Außenbewirtschaftung ansässig sowie ein Bäckereicafé mit 
Außenbestuhlung. Der Kranichplatz ist allerdings als Verweilort nicht besonders einladend. Einen 
Großteil der Fläche nimmt der Netto-Parkplatz ein. Die Bepflanzung mit Bäumen trägt noch nicht 
zu einem attraktiven Ambiente bei, da die Bäume noch zu klein sind. 
 
Zusätzliche Pflanzen aus der Stadtgärtnerei, öffentliches W-Lan und eine Fahrradverleihsta-
tion würden die Attraktivität und damit die Aufenthaltsqualität des Platzes erhöhen, und der 

Stadtteil erhielte dadurch einen echten kommunikativen Treffpunkt für die Bürgerinnen und Bür-
ger. Dies wäre umso mehr ein Gewinn für den Stadtteil, da die Straße "Im Buschgewann" durch 
die Geschäftsaufgabe einer der beiden ansässigen Bäckereien, des Frisörgeschäfts und der 
Metzgerei diese Funktion weitgehend verloren hat. 
 
Der Betreiber der Weinbar hat sich bereit erklärt für die Pflege der Pflanzen im Umfeld seiner Au-
ßenterasse zu sorgen. 
 
Wir regen daher an hier eine schnelle und unbürokratische Lösung herbeizuführen. 

 

g e z e i c h n e t  „ A u s  d e r  M i t t e  d e s  B e z i r k s b e i r a t e s “  
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